
Antrag der Fraktion BfH  (Januar 2024) 
Förderung von Balkonkraftwerken - Photovoltaik 
 
Wir beantragen eine städtische Förderung von Balkonkraftwerken (Photovolkaik), um eine 
einfache für jeden Balkonbesitzer mögliche Energiequelle einzurichten.  
Angelehnt an Kommunen in unserer Gegend, könnte dies mit 100i€ pro Kraftwerk mit 600 
Watt Leistung bezuschusst werden, wie beispielsweise in Friolzheim. 
Gleiche Förderungssumme hat auch Neubulach bereitgestellt. 
 
Bitte um Diskussion und mögliche Beschlussfassung. 
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